



CONVOCATORIA

Junta Municipal del Distrito de Moncloa-Aravaca

Jueves, 12 de septiembre de 2024

17:30 horas

Salón de Plenos de la sede de la Junta Municipal del Distrito de Moncloa-Aravaca, sito en calle Francos Rodriguez, 77.

El concejal presidente del Distrito, por Decreto de 2 de septiembre de 2024, ha dispuesto convocar al pleno de la Junta Municipal del Distrito para celebrar la **SESIÓN ORDINARIA** en la fecha, hora y lugar indicados, con el orden del día que a continuación se relaciona.

ORDEN DEL DÍA

1. ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR

Punto 1. Aprobación del acta de la sesión ordinaria celebrada el 11 de julio de 2024.

2. PARTE RESOLUTIVA

Propuestas del Concejal presidente

Punto 2. Aprobar, definitivamente, el cambio del nombre de la actual Plaza de la Corona Boreal, ubicada en la confluencia de las calles, Caroli, Galaxia y Osa Mayor a la zona ubicada entre la calle Pérez de la Victoria, la Travesía de Caroli, la calle Caroli y la trasera del Innovattion LAB y sala de Lectura Dolores Catarineu, por ser conocida así popularmente por los vecinos del distrito y así mismo, asignar el nombre de "Waterpolista Jesús Rollán Prada", medallista olímpico y capitán de la Selección Española de Waterpolo, al espacio ubicado entre las calles Caroli, Galaxia y Osa Mayor y su elevación a la Junta de Gobierno de la Ciudad de Madrid, a través del área de gobierno competente.

Punto 3. Aprobar, definitivamente, la colocación en la fachada principal de esta Junta Municipal, una placa homenaje a la figura de María Sánchez Arbós, pedagoga, maestra y directora del Grupo Escolar Francisco Giner de Los Ríos, centro educativo que fue razón y construcción de este edificio.

Punto 4. Aprobar, definitivamente, la colocación en el paseo del Rey, n.º 18 de una placa en conmemoración del centenario de la primera emisión de un programa de radio en España, por la emisora Radio Ibérica.

Proposiciones de los Grupos Políticos

Punto. 5 Proposición núm. 2024/1167516, presentada por el **Grupo Municipal Más Madrid**, incorporada la enmienda transaccional formulada por el Grupo Municipal Partido Popular, aceptada en Junta de Portavoces, instando al órgano competente del Ayuntamiento de Madrid, a estudiar la posible instalación de dos urinarios, uno en la confluencia de Paseo del Pintor Rosales, con el Paseo de Moret, y otro en el Paseo de Camoens, con el fin de atender a los vecinos que pasean diariamente por el Parque del Oeste y su entorno.

Punto 6. Proposición núm. 2024/1167518, presentada por el **Grupo Municipal Más Madrid**, instando al área u órgano competente a que se lleven a cabo las siguientes actuaciones:

Información de Firmantes del Documento



1.- Que se haga una campaña de difusión en los edificios públicos municipales y comercios del barrio para dar a conocer cuáles son los puntos de recogida y el servicio de recogida municipal que se realizan a través del 010.

2.- Que se ubique fuera del recinto de la Oficina Auxiliar de Atención a la Ciudadanía, ubicado en la calle Zarza, el Punto Limpio de Proximidad con el fin de que este pueda utilizarse durante el fin de semana y, asimismo, que se estudie la ubicación de al menos otro módulo en el barrio.

3.- Que se valore la modificación y la ampliación del horario de recogida que se lleva a cabo en el Punto Limpio Móvil ubicado en la calle Osa Mayor actualmente limitado a los sábados de 7 a 8:30 h de la mañana.

Punto 7. Proposición núm. 2024/1167520, presentada por el **Grupo Municipal Más Madrid**, instando a que el área o departamento competente del Ayuntamiento instale una señal de tráfico de espejo convexo en el cruce de la calle Olivo nº3, esquina con calle Valdivieso nº2, ya que al salir de la misma no es posible ver los coches que acceden por la derecha en el comienzo calle Olivo.

Punto 8. Proposición núm. 2024/1167925, presentada por el **Grupo Municipal Vox**, instando a que la Junta del Distrito de Moncloa Aravaca o al área que le corresponda realice las acciones oportunas para que en la Calle José Luis López Ibor con la Glorieta de Isaac Rabin, en la zona de los cubos, se deje el espacio como se encontraba antes reubicando la plataforma existente para evitar que se acumulen los excesos de basura en la acera de paso y se incluyan más contenedores para evitar dejar la basura en la acera.

Punto 9. Proposición núm. 2024/1182310, presentada por el **Grupo Municipal Socialista**, instando a que la Junta Municipal del Distrito de Moncloa-Aravaca o al órgano competente a llevar a cabo una inspección extraordinaria y con carácter urgente del estado del arbolado del Paseo de la Florida, así como acometer las acciones necesarias para garantizar la seguridad de los vecinos y preservar la salud del arbolado.

Proposiciones de las Asociaciones

Punto 10. Proposición núm. 2024/1150267, presentada por la Asociación de Vecinos Manzanares-Casa de Campo, instando a que el Pleno de la Junta Municipal de Moncloa-Aravaca eleve al área correspondiente del Ayuntamiento de Madrid la necesidad de hacer un estudio sobre las inundaciones que provoca la lluvia intensa en locales y sótanos en el margen izquierdo del río, para establecer la mejor solución a dicho problema con el que debemos convivir vecinos y vecinas desde las obras de instalación de los nuevos colectores en 2005, la posible falta de mantenimiento del alcantarillado y la deficiente ejecución de las obras de renovación del pavimento de la calzada que también origina balsas de agua a lo largo de toda la Calle Aniceto Marinas y también la Ribera del Manzanares.

3. PARTE DE INFORMACIÓN, IMPULSO Y CONTROL

Preguntas

Punto 11. Pregunta núm. 2024/1154608, formulada por la **Asociación de Vecinos Manzanares-Casa de Campo**, con el siguiente contenido: “¿Existe algún tipo de actuación prevista para paralizar

Información de Firmantes del Documento



la proliferación de pisos turísticos en el distrito y algún plan de promoción de vivienda pública para facilitar su acceso a los vecinos de Moncloa-Aravaca?"

Punto 12. Pregunta núm. 2024/1167517, formulada por el **Grupo Municipal Más Madrid**, con el siguiente contenido: *"¿Retiró y sustrajo el Servicio de Limpieza Urgente del Ayuntamiento (SELUR) las pancartas de los vecinos ubicadas en la plaza privada de San Gerardo nº13 el pasado mes de julio?"*

Punto 13. Pregunta núm. 2024/1167519, formulada por el **Grupo Municipal Más Madrid**, con el siguiente contenido: *"¿Qué procedimiento sigue el equipo de gobierno de la Junta Municipal una vez aprobadas por unanimidad de los grupos del pleno municipal las proposiciones llevadas al mismo y en qué medida se compromete con dichas proposiciones de aprobación unánime y que derivan de demandas vecinales el Concejal presidente del distrito?"*

Punto 14. Pregunta núm. 2024/1167640, formulada por el **Grupo Municipal Más Madrid**, con el siguiente contenido: *"¿Qué valoración le merece al Concejal presidente la aplicación de puntos violeta en las fiestas de nuestro distrito?"*

Punto 15. Pregunta núm. 2024/1167924, formulada por el **Grupo Municipal Vox**, con el siguiente contenido: *"¿Nos puede informar el Sr. Concejal presidente de si se siguen realizando las acciones con Adif para mantener limpia la zona de Príncipe Pío y los medios de limpieza del Ayuntamiento que se han dispuesto, si han detectado un aumento de la suciedad en la zona?"*

Punto 16. Pregunta núm. 2024/1167927, formulada por el **Grupo Municipal Vox**, con el siguiente contenido: *"¿Nos puede informar el Sr. Concejal presidente acerca de los tiempos de espera en las licencias de instalación de ascensores en el distrito de Moncloa-Aravaca y de si hay previsión de poner criterios objetivos para la evaluación en las autorizaciones de la instalación de ascensores?"*

Punto 17. Pregunta núm. 2024/1167928, formulada por el **Grupo Municipal Vox**, con el siguiente contenido: *"¿Nos puede informar el Sr. Concejal presidente que información le ha facilitado Pozuelo de Alarcón sobre las obras que se están realizando frente al centro comercial del Zielo, al ser una obra que afecta y linda con el Distrito de Moncloa Aravaca y qué previsión tiene el ayuntamiento o el Distrito sobre la zona de la Mina del Cazador?"*

Punto 18. Pregunta núm. 2024/1167929, formulada por el **Grupo Municipal Vox**, con el siguiente contenido: *"¿Nos puede informar el Sr. Concejal presidente acerca de las actuaciones de limpieza en superficies pintadas en el distrito de Moncloa Aravaca, y las sanciones impuestas a los causantes?"*

Punto 19. Pregunta núm. 2024/1172565 formulada por el **Grupo Municipal Vox**, con el siguiente contenido: *"Nos puede informar el Sr. Concejal presidente si tiene información desde la Comunidad de Madrid acerca del cierre del centro de menores de casa de campo y en caso contrario si tiene conocimiento si han sido trasladados más menas recientemente al centro."*

Punto 20. Pregunta núm. 2024/1182203, formulada por el **Grupo Municipal Socialista**, con el siguiente contenido: *"¿Cuál es la valoración del Concejal-Presidente de la Junta Municipal del Distrito de Moncloa-Aravaca sobre la convocatoria pública de concesión de becas para la escolarización en el curso escolar 2024-2025 en el primer ciclo de Educación Infantil en centros de titularidad privada del municipio de Madrid?"*

Punto 21. Pregunta núm. 2024/1182220, formulada por el **Grupo Municipal Socialista**, con el siguiente contenido: *"¿Qué obras de mejora de las instalaciones e intervenciones por mantenimiento*



se han llevado a cabo durante los meses de verano en los centros educativos del Distrito de Moncloa-Aravaca?”

Punto 22. Pregunta núm. 2024/1182259, formulada por el **Grupo Municipal Socialista**, con el siguiente contenido: “¿Qué valoración hace el Concejal presidente sobre las obras de reparación de la calle Montón de Trigo de Valdemarín, aprobadas en enero 2024?”

Punto 23. Pregunta núm. 2024/1182270, formulada por el **Grupo Municipal Socialista**, con el siguiente contenido: “¿Qué valoración hace el Concejal presidente sobre el control de la plaga de ratas en los entornos del Río Manzanares en el barrio de Casa de Campo?”

Punto 24. Pregunta núm. 2024/1182281, formulada por el **Grupo Municipal Socialista**, con el siguiente contenido: “¿Cuál es la valoración del Concejal presidente acerca de los refugios climáticos disponibles en el Distrito de Moncloa-Aravaca, aprobados el pasado mes de julio?”

Información del Concejal presidente y del Coordinador del Distrito

Punto 25. Dar cuenta de los Decretos aprobados por el Concejal presidente y las Resoluciones dictadas por el Coordinador del Distrito en el ejercicio de sus respectivas competencias, desde la última sesión ordinaria de la Junta Municipal de Distrito.

EL SECRETARIO DEL DISTRITO DE MONCLOA-ARAVACA

José Vicente Fernández-Calvillo Torres

*Documento firmado electrónicamente en los términos,
fecha y hora expresados al pie de este escrito*

Información de Firmantes del Documento

